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　明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、謹んで新年をお迎えのこと
と心よりお慶び申し上げます。平素より私ども一般社団法人豊岡青年会議所の活動に対
しまして、格別なるご協力、ご支援を賜り心より厚く御礼申し上げます。
　さて、2019年は、平成という時代が終わりを迎え、新たな時代が始まります。平成とい
う時代は、世界では冷戦の終結から始まり、ソ連崩壊によるアメリカ一極体制とグロー
バル資本主義の台頭、その歪みによるアメリカ同時多発テロの発生、リーマンショック
による世界不況、ITや通信技術の飛躍的な進歩など、目まぐるしく情勢が変化しました。
日本においては、バブル崩壊による日本経済の低迷、阪神・淡路大震災や東日本大震災と
いった未曽有の災害が起き、そして誰も経験したことのない人口減少社会に突入しまし
た。東京オリンピックを控え、また大阪万博の開催が決定するなど、明るい材料はありま

すが、地方はまだまだ厳しい状況が続いているのが現状です。
　本年度は理事長スローガンとして、実践躬行～自己の成長が地域の未来を切り拓く～を掲げ活動いたします。新し
い時代を創っていくのは責任世代である我々だということに自覚を持ち、地域の課題について目の前の事だけを考
えるのではなく、将来を見据え、持続性を持った解決策を考えていくことが我々の役目だと考えます。そのためには、
どんな困難にも立ち向かう気力と、知恵やスキルを身につけなければなりません。青年会議所には様々な成の機会が
用意されています。その成長の機会を積極的に掴み、身をもって実践し、仲間と切磋琢磨しながら様々な経験をして
成長を果たし、地域の明るい未来に繋げていけるよう1年間活動していく所存でございます。
　末尾となりましたが、本年も倍旧のご協力とご支援をお願い申し上げますとともに、本年が皆様方にとりまして素
晴らしい一年となりますことを心からご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

　本年度最後の例会である12月第1例会終了後に場所を辻惣
へ移し、OB予定者を送る夕べが開催されました。
　OB予定者の周りを現役メンバーが囲み、それぞれが様々な
思いで話を語り合いました。互いに別れを惜しみながらも感
謝を伝え合い、時間が大変短く感じる程、かけがえのない有意
義な時間を過ごすことができました。
　また、OB予定者が現役時代にかけがえのない時間を共に過
ごされたOBの方々からのビデオメッセージの上映や、恒例の
ハンドジェットコースターでOB予定者を盛大に送り出し、
華々しく幕を閉じました。

（2018年度総務委員会委員　大友　孝）
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はじめました

年 頭 所 感

　柿本安通OB会長をはじめ多くの特別会員、新会員予定者の
方々にご参加頂き、2018年度の締めくくりとして、年忘れ合同例
会～報恩感謝～を盛大に開催することができました。
　オープニングは和太鼓と篠笛の演奏ではじまり、セレモニー、
会員開発タイムと終始和やかに進み、ご参加頂いた特別会員の皆
様とともに本年度を振り返りながら、感謝の意を伝えることがで
きました。そして、この度の機会を通じて現役会員それぞれが
様々な気付きや学びを得られたように思います。また、現役会員
同士は一年間の活動の労を互いにねぎらうことで、それぞれが持
つたぎる情熱を一つにし、次年度へ向けより一層の団結力を強め
ることができたと感じております。最後になりますが、ご参加頂
いた皆様、そして、様々な面でお力添え頂きました皆様に心より
感謝申し上げます。ありがとうございました。

（2018年度会員開発委員会委員長　若宮　顕仁）

第 59 第理事長

髙岡 正博

事 業 案 内

　明けましておめでとうございます。
　いよいよ髙岡第59代理事長のもと2019年度がス
タートしました。本年度も総務委員会でこの広報誌
「絆」の編集・発行を行っていきます。いつも皆様へ
お届けしている絆の雰囲気を保ちつつ、本年度の色
を出しながら皆様に各種ご報告が出来るよう総務
委員会一同努めて参りますので、本年度も何卒よろ
しくお願い申し上げます。

（総務委員会）

編 集 後 記

▶京都会議
日　時 1月17日（木）～20日（日）
場　所 国立京都国際会館

▶会員開発セミナー
日　時 1月14日（月）　18:00～20:30
場　所 豊岡地区コミュニティセンター

▶2月第1例会
日　時 2月8日（金）　18:30～21:30
場　所 じばさんTAJIMA 2F 第1交流センター

OB予定者を送る夕べ2018年
12月14日（金）

於：辻惣

総 務 委 員 会

20:30～22:10

年忘れ合同例会～報恩感謝～2018年
12月16日（日）

於：西村屋ホテル招月庭 白陽

会員開発委員会

18:00～21:00

ハンドジェットコースターによる送り出しハンドジェットコースターによる送り出し

若い我等の斉唱若い我等の斉唱

16



2019 年度新理事・役員の紹介と抱負

絆　 N o . 6 5 2  2 0 1 9年 1月発行号 絆　  N o . 6 5 2  2 0 1 9年 1月発行号

　メンバーの半数が入会3年未満であり会
員減少に歯止めが掛からない今、会員開発
委員会及び会員拡大特別委員会担当の副理
事長という大役を仰せつかり、その重責に
身の引き締まる思いです。仲間と切磋琢磨
し互いに磨きをかけるとともに、我々の活
動の魅力に共感する新たな同志を増やすた
めにも、各委員会が理事長基本方針のもと、
素晴らしい運営や事業を行うことができる
よう、これまで自らが得た学びや気づきを
最大限に発揮し、職務を全うする所存です。
一年間どうぞ宜しくお願い致します。

副理事長

坂本 高洋

　本年度、専務理事という大役を仰せつかり、日
に日に職務の重責を感じ、大変身の引き締まる
思いでございます。
　我々がこれからも明るい未来を切り拓いてい
くためには、自分自身を常に成長させ、いかなる
困難にも立ち向かえる身にならなければならな
いと感じております。そのためにも、己の職務を
しっかりと認識し、理事長が思い描く豊岡JCそ
してJAYCEEに一歩でも近づくことが出来る
よう、自分自身に厳しく、そしてともに活動をす
る仲間を信じ邁進していく所存でございます。
どうぞ一年間よろしくお願いいたします。

専務理事

若宮 顕仁

　本年度副理事長という大役を仰せつかり、大
変身の引き締まる思いであります。担当する委
員会は総務委員会と持続可能な地域開発委員
会になります。総務委員会は組織の要でありま
すので組織運営に支障を来さぬよう委員長を
サポートして参りたいと思います。持続可能な
地域開発委員会は一般社団法人豊岡青年会議
所の考えるまちづくりを地域の方々へしっか
りと伝播する委員会となるように理事長の思
いを汲み、委員長を支えて参りたいと思いま
す。精一杯、職務を全うしたいと思いますので
一年間よろしくお願い申し上げます。

副理事長

池垣 睦生

　あけましておめでとうございます。本年度、
髙岡理事長のもと総務委員長という大役を仰
せつかりLOMの要締の一端を担う、その責務
の重さに改めて身の引き締まる思いです。総務
委員会は組織の屋台骨としてLOMを支え、一
丸となれるよう円滑な運営を行うために活動
していきます。そして要といわれるが故にメン
バーの模範となり力強く組織を牽引していき
たいと思います。そして、私自身、最終年度にあ
たり、悔いを残さぬようこの職務を精一杯務め
させて頂きますので、皆様方のご指導、ご鞭撻
を賜りますようお願い申し上げます。

総務委員長

谷原 寛

　昨年に引き続き監事をさせて頂きます。昨年
卒業こそしたものの青年会議所での活動は今
年で14年目を迎えます。入会当初からみてメン
バーの数も少なくなり10年を超える活動をし
てきたメンバーは本当に僅かとなりました。
　豊岡青年会議所には過去から連綿と受け継
がれてきた素晴らしき気風や伝統があり、こ
れらが我々メンバーの資質の向上に取ってと
ても大きな役割を持っています。本年度監事
という責任ある立場を通し、微力ながらでは
ありますが現役メンバーに少しでも過去から
続く豊岡青年会議所の素晴らしさを厳しくも
しっかりと伝えていければと思っています。
本年度もよろしくお願い致します。

監事

浜田 裕一郎

　本年度入会2年目で財務担当理事を仰せつか
り、まずはその責任の重さを理解し、このLOM
の財務を預かる立場として職務を全うするため
に、運営に関する一つひとつのことを把握し業
務に取り組みたいと思います。総務委員会の副
委員長を兼任させていただくということで、組
織活動における考え方や仕組みを経験として得
ることができ、会計業務と合わせて非常に学び
の多い一年になります。その過程での自己の成
長をもって、諸先輩方が築いてこられたこの
LOMの運営に対して貢献できるよう努めます
ので、何卒よろしくお願い申し上げます。

財務担当理事

岡村 直昭

　本年度、監事という大役を仰せつかり、新
たな機会を無駄にせずに自分自身の成長は
勿論のこと、その職務の意味をしっかりと理
解し、責任を果たしていく所存です。
　在籍5年目ではありますが、入会から昨年
度の総務委員長まで様々な機会で得た経験
を基に、一般社団法人豊岡青年会議所らしさ
を希薄化させず、時代に即した活動が行える
ように役割を全うして参りたいと思います
ので、本年度もよろしくお願い致します。

監事

佐藤 幹也

　2019年初理事として会員開発委員長を拝命
し、大変身の引き締まる思いです。与えられた
責任の重さをしっかりと受け止め、新会員5名
を含め会員の育成に努めると共に新会員には
将来のLOMを背負って立つJAYCEEになれる
よう育成に努めたいと思います。また、全州青
年会議所との交流に至りましても長年培われ
てこられた歴史に新しい１ページを刻み、更な
る交流のため尽力させて頂きます。私自身まだ
まだ微力ではございますが、この重責を精一杯
邁進していく所存ですので、ご指導ご鞭撻の
程、何卒よろしくお願い申し上げます。

会員開発委員長

飯田 雄樹

生年月日 ： 1987年8月7日
勤務先 ： 株式会社 北星社 取締役
現住所 ： 豊岡市若松町3-14
出身校 ： 広島大学大学院
趣味 ： 野球観戦、パチスロ
自己紹介 ： 　2019年度新入会員の早川陽祐と申します。
  　私の父はこの豊岡青年会議所のOBです。父がこの豊岡青年会議所で何を得たかに興味が

あり入会しました。自身の会社の中だけでは得られない経験や仲間、さらに自身の成長に繋げ
る活動すべく、取り組んで参ります。

  　今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

はやかわ ようすけ

早川 陽祐

2019 年度新入会員紹介

一般社団法人豊岡青年会議所 2019 年度 委員会組織図

一般社団法人豊岡青年会議所 2019 年度 出向者一覧表

【日本 JC 関係出向】
▶消費者コミュニティ創出委員会… 池　垣　睦　生

【近畿地区関係出向】
▶国土強靭化委員会………………… 秋　山　博　規

【兵庫ブロック関係出向】
＜会議＞
▶日本 JC 連携推進会議…………… 坂　本　高　洋
▶財務規則審査会議………………… 岡　村　直　昭
＜委員会＞
▶兵庫の未来創造委員会…………… 岡　本　重　義
　　　　　〃　　　　  …………… 椿　野　裕　子

▶兵庫アカデミー委員会………… 長谷阪　英　之
　　　　　〃　　　　  ………… 川　戸　義　幸
　　　　　〃　　　　  ………… 宿　院　崇　史
　　　　　〃　　　　  ………… 川　嶋　祐　紀
　　　　　〃　　　　  ………… 早　川　陽　祐
▶JC 運動発信委員会……………… 高　井　雅　信
▶ブロック大会運営委員会……… 飯　田　雄　樹

【但馬 4JC 関係出向】
▶明日の委員会…………………… 谷　原　　　寛
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2019 年度新入会員紹介
生年月日 ： 1982年12月28日
勤務先 ： 但馬信用金庫 豊岡南支店 次長
現住所 ： 美方郡新温泉町桐岡341-2
出身校 ： 大阪経済大学
趣味 ： 映画鑑賞
自己紹介 ： 　2019年度新入会員の長谷阪英之と申します。
  　私が勤務する金融業界においては、IoTやAIなどの技術革新により、業界構造が大きく変化

することが予想されます。私は豊岡青年会議所の活動を通じ、機械には真似できない人間の感
性を磨きたいと考えております。今後ともご指導ご鞭撻の程、何卒よろしくお願い致します。

はせさか ひでゆき

長谷阪 英之

生年月日 ： 1983年7月4日
勤務先 ： 川戸自動車工業株式会社 取締役
現住所 ： 豊岡市寿町12-24-102
出身校 ： 法政大学経済学部経済学科環境経済学部
趣味 ： ゴルフ 釣り 読書
自己紹介 ： 　皆様初めまして。2019年度新入会員の川戸義幸と申します。
  　生まれは豊岡市ですが、まだ豊岡市に帰って来て4年目です。より自分の生まれた町を知

り、貢献したいと思い豊岡青年会議所に入会を決意致しました。豊岡青年会議所の活動を通じ
て自分自信の成長、ひいては、会社の成長と地域の発展に寄与していきたいと思います。

  　まだまだ未熟な私ですが、周りの皆様のお力をお借りながら頑張りたいと思います。
  　今後ともご指導承りますように何卒よろしくお願い致します。

かわと よしゆき

川戸 義幸

生年月日 ： 1984年5月15日
勤務先 ： 有限会社和平 代表取締役
現住所 ： 豊岡市下陰131
出身校 ： 立命館大学経済学部経済学科経済戦略コース
趣味 ： 登山、食べ歩き、PC自作
自己紹介 ： 　初めまして。2019年度新入会員の宿院崇史と申します。
  　大学を卒業し、11年間但馬を離れて生活をし、4年前に但馬を域外に発信したい思いで実家

の商売を継ぎに帰ってきました。2年前に先代社長である父を亡くし、父の今までのご縁を辿
り人脈を築いておりますが、豊岡、但馬をより深く理解し、貢献していくなかで自分で様々な
ご縁を切り開くためと豊岡青年会議所への入会を決意致しました。

  　至らぬ点も多々あるかと存じますが、ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い致します。

しゅくいん たかふみ

宿院 崇史

生年月日 ： 1985年4月16日
勤務先 ： 株式会社川嶋建設 常務取締役
現住所 ： 豊岡市出石町柳35-1
出身校 ： グロービス経営大学院
趣味 ： ロードバイク、食べ歩き
自己紹介 ： 　皆様、はじめまして。2019年新入会員の川嶋祐紀と申します。
  　但馬の皆様のおかげで当社は元旦をもちまして創業130周年を迎えることができました。

今後、会社を150年、200年と続く企業にするための修行の場として豊岡青年会議所への入会を
決意しました。若輩者ではございますが、ご指導ご鞭撻よろしくお願いします。

かわしま ゆうき

川嶋 裕紀

　12月第1例会を但馬空港ターミナルビル多目的
ホールにて開催しました。理事長挨拶では今年一
年間の活動を振り返り、共に活動してきたメン
バーに対して感謝の言葉が述べられました。送別
会では、3名のOB予定者に感謝楯を送り、その功
績を称え、それぞれのお別れスピーチでは、過ご
した時間の流れを分かち合い、メンバーへの激励
の言葉をいただく機会となりました。
（2018年度総務委員会委員長　佐藤　幹也）

　本年度、持続可能な地域開発委員会委員
長を仰せつかりました、高井雅信と申しま
す。本年度当委員会は地域の将来がより明
るく活力のあるまちへ向かう為、持続可能
な開発目標（SDGs）を活用し、市民の方々へ
今後の地域社会でのまちづくりの道筋を示
していきたいと思います。その為にも先輩
諸兄をはじめ、多くの方からのご指導やご
理解が必要だと感じておりますので、何卒
よろしくお願いいたします。

持続可能な地域開発委員長

高井 雅信

　この度、会員拡大特別委員長を拝命し、
その責任の重さに身の引き締まる思いで
ございます。
　本年度は22名のメンバーでスタートし
ます。会員拡大は、LOMの最重要課題であ
り、基本運動でもあります。LOMを強くす
るため、活動を強く伝播するためにも、会
員拡大を成功に導きたいと考えておりま
す。そのためにメンバー一人ひとりが会員
拡大に対して高い意識で臨めるよう取り
組んでまいります。どうぞ、一年間よろし
くお願いいたします。

会員拡大特別委員長

岡本 重義

　あけましておめでとうございます。昨年度
は一般社団法人豊岡青年会議所の様々な活
動に対しまして多大なるご支援、ご協力を賜
りましたことをこの場をお借り致しまして
厚く御礼申し上げます。昨年度理事長として
経験し学ばせて頂いたことを本年度は直前
理事長という立場で組織の運営や事業の推
進が円滑に進むようアドバイスさせて頂け
ればと思います。昨年度卒業はしております
が、もう一年メンバーと共に活動できること
に感謝し活動できればと思います。本年度も
どうぞよろしくお願い致します。

直前理事長

三輪 直亮

2019 年度新理事・役員の紹介と抱負

1 2 月 第 1 例 会2018年
12月14日（金）

於：但馬空港ターミナルビル多目的ホール

総 務 委 員 会

18:00～19:46

本年度もよろしくお願い
申し上げます。

送辞送辞 卒業記念品の受け渡し卒業記念品の受け渡し

OB予定者 3名による卒業スピーチOB予定者 3名による卒業スピーチ
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